

Voigtländischer Anzeiger

oder

des Intelligenzblattes

der

Königlich-Sächsisch-Voigtländischen Kreisstadt

Plauen

Zwei und zwanziger Jahrgang.



Plauen,
bei Carl Christoph Wiesprecht,
1811,

V o r w o r t.

Die Einrichtung des voigtländischen Anzeigers bleibt dieselbe, wie im vorigen Jahre, nur daß, Vieler Wunsche gemäß, künftig statt des letzten Stücks ein Register über den ganzen Jahrgang geliefert wird, um sich desselben zum leichtern Außfinden dieses oder jenes Nachgesuchten bedienen zu können. Allen denen, welche dies Blatt auch voriges Jahr mit Beiträgen beehrten, herzlichen Dank und die ergebenste Bitte um fernere gütige Fortsetzung von Ihrer und

und häufige Nachfolge von mehrern andern Seiten, damit diese Provinzialschrift dem Ziele immer näher rücke, welches man für dieselbe, zum Nutzen des Publikums, so gern erreicht sehn möchte.

Der Redakteur.